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会  議  録 （3） 

発 言 者 発 言 内 容 

宇津木課長 

 

 

春名会長 

宇津木課長 

 

田中市長 

宇津木課長 

 

田代部長 

宇津木課長 

宮岡部長 

宇津木課長 

 

 

田中市長 

春名会長 

宇津木課長 

 

 

田中市長 

宇津木課長 

 

 

春名会長 

 

皆様、こんにちは。ただいまから、令和元年度第１回高齢者福祉審議会を 

開催いたします。開会にあたりまして春名会長よりご挨拶を頂戴したいと思い 

ます。 

＜会長 あいさつ＞ 

ありがとうございました。つづきまして、田中市長よりご挨拶を申し上げま

す。 

〈 市長あいさつ 〉 

続きまして職員の紹介をさせていただきます。まず福祉部田代部長よりお願

いします。 

〈福祉部職員を紹介〉 

健康推進部宮岡部長よりお願いします。 

〈健康推進部職員を紹介〉 

続きまして、田中市長より「敬老祝金支給事業の見直しについて」並びに「入

間市後期高齢者医療被保険者保養所助成事業の見直しについて」の２案件を当

審議会に諮問をさせていただきます。田中市長よろしくお願いいたします。 

田中市長から諮問書を読み上げる。春名会長に交付 

〈諮問書を受理〉 

ありがとうございました。それではここから会議に入らせていただきます。 

なお、田中市長におかれましては、所用により退席させていただきます。ご了 

承願います。 

〈退席〉 

会議の進行につきましては、高齢者福祉審議会条例第 8条の規定で会長が会 

議の議長となる旨が規定されておりますので、春名会長に議長として以後の会

議の進行をお願いいたします。 

それでは、議長をつとめさせていただきます。委員の皆様方のご協力をい 

ただき、会議がスムーズに運営されますようお願いいたします。 
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発 言 者 発 言 内 容 

春名会長 

 

 

春名会長 

 

春名会長 

 

 

 

春名会長 

冨田主幹 

春名会長 

 

原田委員 

 

川名委員 

宇津木課長 

春名会長 

 

 

春名会長 

 

野口主幹 

春名会長 

 

 

原田委員 

本日の出席委員は、１０人です。よって条例第 8条第 2項の規定に基づき 

会議は成立いたします。また、会議の傍聴については、ホームページ等で周知

しましたが、傍聴希望がありませんでしたので報告いたします。 

次に、本日の会議録の署名をいただく委員を指名させていただきます。署名 

につきましては名簿順でお願いし、今回は、法師委員にお願いいたします。 

それでは議題に入らせていただきます。本日の議題は、４点ございます。1

点目は、「敬老祝金支給事業の見直しについて」、2点目が「入間市後期高齢者

医療被保険者保養所助成事業の見直しについて」、３点目が「入間市防災会議

委員の選出について」、４点目が「その他」となります。 

１点目、「敬老祝金支給事業の見直しについて」事務局から説明を求めます。 

〈 説明 〉 

ただいま事務局から「敬老祝金支給事業の見直しについて」の説明がありま 

した。ご質問等がございましたらお願いいたします。 

この事業を見直すことについては、賛成です。見直された部分の予算を大き

な意味での福祉全般に活用してもらいたいと思います。 

見直されてことによって、いつから反映されるのですか。 

来年度、令和２年度より反映いたします。 

他にご意見はありますか。 

ないようでございますので、「敬老祝金支給事業の見直しについて」は以上

とさせていただきます。 

続きまして、２点目「入間市後期高齢者医療被保険者保養所助成事業の見直

しについて」を議題といたします。事務局から説明をお願いします。 

〈 説明 〉 

ただいま事務局から「入間市後期高齢者医療被保険者保養所助成事業の見直 

しについて」の説明がありました。ご質問等がございましたらお願いいたしま

す。    

いま、説明を伺うまで入間市後期高齢者医療被保険者保養所助成事業につい
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発 言 者 発 言 内 容 

 

 

川名委員 

 

松下委員 

 

春名会長 

 

 

 

 

冨田主幹 

春名会長 

 

 

 

春名会長 

寺田委員 

 

 

 

春名会長 

 

宇津木課長 

 

 

宇津木課長 

ては、ほとんど知らなかったのですが、既に、補助制度が無くなってしまって

いるのなら廃止すべきだと思います。 

健康マイレージ事業が効果を期待できるのであれば廃止することに私は賛

成です。 

補助制度が廃止されてしまっているものを継続させているというのもいか

がなものなのか。私も廃止に賛成です。 

他にご意見はありますか。 

ないようでございますので、「入間市後期高齢者医療被保険者保養所助成事

業の見直しについて」は以上とさせていただきます。 

続きまして３点目「入間市防災会議委員の選出について」を議題といたしま 

す。事務局からの説明を求めます。 

〈 説明 〉 

寺田委員は、防災備蓄収納マスタープランナーという資格をお持ちというこ 

とで昨年度の本審議会で選出しております。昨年度に引き続き寺田委員を選出

するということで、皆さま、いかがでしょうか。 

〈 異議なしの声 〉 

寺田委員、お引き受けいただけますでしょうか。 

防災会議委員として、がんばっていくので皆さまよろしくお願いいたしま

す。 

それでは、最後の議題として「その他」を議題といたします。事務局からは 

特にないとのことですが委員の皆様からなにかございますか。 

無いようですので、これで議長の座を降ろさせていただきます。皆様、あり 

がとうございました。 

春名会長におかれましては、スムーズな議事の進行をしていただきまして、

ありがとうございました。次回の審議会ですが６月２４日（月）午後 1時３０

分を予定しております。 

最期に法師副会長より閉会のごあいさつをいただきたいと思います。 
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発 言 者 発 言 内 容 

法師副会長 それでは令和元年度第１回高齢者福祉審議会を閉会します。 

 

 

議事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

               年    月    日 

 

 

     議 長 の 署 名                                                 

 

 

     議長が指名した者の署名                                                 

 


